
一秒通1MT.CN
什么原因会导致下卡额度低，甚至0额度？

  

总有卡友问卡姐：我要办大额度的信用卡，为什么被拒？为什么我办的信用卡额度
这么低？

我们在申请信用卡之前，总是会担心信用卡能不能审批下来，以及信用卡初始额度
太低。而这些都是由申卡人的综合评分来决定的。

每家银行有自己综合评分的审核标准，往往不对外公布，导致大家在申卡前忐忑不
安。影响初始额度的因素有哪些呢？一起往下看吧~

1、婚姻

已婚＞未婚单身。银行的模拟评审系统中，在同等条件下，已婚的可以得到比未婚
的整整一个级别的信用提升。

2、技术职称

有各等级工程师、经济师、会计师、优秀教师等职称的，往往得到加分。

3、工作

稳定性较高的行业能获得加分。如公务员、教师、医生以及一些效益好的企业员工
，时尚行业和媒体人士由于具有较强的消费能力，评级也会偏上。

4、经济能力

申请银行有大额存单，以及可靠的收入证明，有房、车、存款、其他资产等，都可
以证明其经济实力。虽然申请信用卡时不一定要有这些东西，但是如果自己有这些
财力证明，申请信用卡的

初始下卡额度就比一般人高很多，能得到比较高的评级。

5、个人住房

个人名下有住房的比没有住房的申请人，下卡额度更高。

6、征信记录
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征信记录良好比征信白户或逾期用户的下卡额度更高。

7、文凭

大学本科及以下文化程度的，信用评级没区别，研究生以上的评级会高一点。

8、电话审核

电话审核环节特别必要，大回答问题一定要谨慎，有时候可能一个电话就能让你损
失一笔大额贷款。关于怎么回答，可以看卡姐之前发过的文章。

总的来说，向银行提交的资产证明资料越详细，就越加分，初始额度就会越高。大
家在申卡前一定要了解清楚。

最后卡姐提醒大家，不要一味追求高额度，额度够日常开销就好，如果需要有大额
度消费，可以随时向银行申请提高临时额度，一般银行批临时额度的速度还是很快
的。再说了，卡用得好后期也是可以提额的嘛~
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